

# *Rescatan en México 379 migrantes víctimas de traficantes de personas*

---



Ciudad México, 19 abr (RHC) Un total de 379 migrantes fueron rescatados de manos de los traficantes de personas en el municipio mexicano de Esperanza, entre ellos varias mujeres y niños.

La Policía Federal informó que también arrestaron a los 15 traficantes que los transportaban en 10 vehículos de carga, los cuales fueron decomisados.

Las autoridades confirmaron, además, que un tráiler que transportaba al menos 150 migrantes se volcó sobre la carretera federal 180 Costera del Golfo, en el municipio de Vega de Alatorre, y 34 migrantes resultaron lesionados.

De acuerdo con Protección Civil estatal, los accidentados refirieron que los migrantes hondureños y salvadoreños habían pagado por adelantado a los traficantes su traslado al norte de México.

Agentes de la Patrulla Fronteriza que resguardan el Valle de Río Grande, han interceptado en tan sólo tres días a 2 500 familias de migrantes y a 300 niños no acompañados.

De acuerdo con Protección Civil estatal, los hechos ocurrieron en el tramo carretero que va del municipio de Vega de Alatorre a la localidad de Palma Sola, en Alto Lucero. Los propios lesionados refirieron que los migrantes hondureños y salvadoreños habían pagado por adelantado a los polleros su traslado al norte del país.

La Secretaría de Protección Civil, junto con las fuerzas de tarea activaron un refugio temporal en el auditorio municipal de Vega de Alatorre, administrado por el DIF municipal, para recibir a los migrantes que ven interrumpido su trayecto y que no fueron lesionados de gravedad.

Los centroamericanos, agrega el informe, componen un contingente de aproximadamente 3 500 personas, Esta caravana conjunta recorrió cerca de 30 kilómetros desde el municipio de Huixtla, junto con hombres, mujeres y niños que pretenden llegar a Escuintla.

En tanto, el albergue llamado Senda de Vida, en Reynosa, sufre de sobrecupo, pues más de 600 migrantes se encuentran refugiados ahí, cuando su capacidad es de 250 personas. El titular del albergue, Héctor Silva, refirió que es insuficiente el espacio para atender a los migrantes que llegan diariamente a esta frontera con la intención de ingresar a Estados Unidos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/188813-rescatan-en-mexico-379-migrantes-victimas-de-trafficantes-de-personas>



**Radio Habana Cuba**